



Lamenta PAN decisión de AMLO de no participar en la Cumbre de las Américas: Jorge Romero

El Grupo Parlamentario del PAN lamentó la decisión del presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, de no participar en la novena Cumbre de las Américas, que se celebrará en la Ciudad de los Ángeles, California, del 6 al 10 de junio de 2022, convocada bajo el lema “Construyendo un futuro sostenible, resiliente y equitativo”.

El mandatario detalló que no participará en la Cumbre de las Américas, ya que Estados Unidos no convocó a Cuba, Nicaragua y Venezuela, “tres países latinoamericanos señalados por sus prácticas autoritarias y por sus graves violaciones a los Derechos Humanos”, señaló la bancada en un comunicado.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/lamenta-pan-decision-de-amlo-de-no-participar-en-la-cumbre-de-las-americas-jorge-romero/>